



NOTA DE PRENSA

BCN CANCELÓ CRÉDITO BCIE

El Banco Central de Nicaragua (BCN) informa que durante julio canceló la última cuota de pago por el uso de la Línea de Crédito que el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) puso a disposición de Nicaragua, para apoyar la gestión de liquidez.

El BCN aplicó a esta Línea de Crédito para solventar contingencias de liquidez para fortalecer la red de seguridad financiera, resguardar la estabilidad financiera y contribuir con la credibilidad del régimen cambiario, pilar fundamental para la estabilidad macroeconómica de Nicaragua.

Entre junio de 2018 y junio de 2019, el BCN hizo uso de la Línea de Crédito por un monto de 220 millones de dólares, los que posteriormente canceló durante los últimos cinco años en un monto de 248.7 millones, incluyendo intereses.

Con esta cancelación, el BCN reafirma su firme compromiso de cumplir puntualmente con sus obligaciones financieras internacionales y garantizar la estabilidad del sistema monetario y financiero.

Managua, 23 de julio 2024